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ЭМПИРИЧЕСКОЕ ИССЛЕДОВАНИЕ СОДЕРЖАТЕЛЬНЫХ  

ХАРАКТЕРИСТИК УПРАВЛЕНИЯ СОЦИАЛЬНЫМИ 

 ПРОЕКТАМИ 

 

Настоящая статья посвящена уточнению содержательных характери-

стик управления социальными проектами на современном этапе развития 

российского общества. Управление социальными проектами рассматрива-

ется как целенаправленное воздействие на проектную систему, в основе 

которой лежит совокупность локализованных в пространстве мероприятий 

социальной направленности, имеющих временные ограничения. Эмпири-

ческую основу исследования составили 25 глубинных интервью, прове-

денных с  активными участниками процесса социального проектирования 

на территории Воронежской области. Полученные результаты позволяют 

заложить основу для поиска институтов и механизмов согласования субъ-

ектов социального проектирования. 
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EMPIRICAL RESERCH OF THE SUBSTANTIAL  

CHARACTERISTICS OF THE SOCIAL PROJECT MANAGMENT 

 

This article is devoted to the specification of core the content management 

of social projects at the modern stage of development of the Russian society. 

Management of social projects is seen as a purposeful impact on the system de-

sign, which is based on the set of spatially localized measures of social orienta-

tion with time constraints. The sample data of 25 in-depth interviews with repre-

sentatives of the all actively participating in community development in the Vo-

ronezh administrative region served as an empirical basis for this paper. The re-

sults obtained have enabled us to lay the foundation for finding the concepts and 

mechanisms to coordinate the participants in community development. 
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